

2学年通信

No.10 文責：後藤

◆2学期がスタートしました

2学期がスタートして1週間が過ぎました。この学期は多くの行事が予定されています。

生徒会では9月27日に行われる松風祭。また10月にはスポーツフェスティバルが予定されています。松風祭が終わると生徒会の引き継ぎに向けて動き出し、新しい生徒会長、副会長、それぞれの正副委員長が2学年の中から決まっていきます。

学習面では、11月13,14日に期末テストがあります。中間テストがなくなりテストの回数が減りますが、各教科で単元テスト等が行われると思います。毎日の授業を大切にして、スマーリステップで復習に取り組んでいきましょう。また、12月には受検対策の参考書兼問題集が配布される予定です。

その他にも部活動では新人戦がありますし、2学期末には修学旅行に向けた学習等も始まっています。このように2年生の2学期は、3年生から多くのことを引き継ぎ、やるべきことが盛りだくさんですね。ぜひ楽しみながら、充実した学校生活を送っていきましょう。皆さんの活躍を期待しています。

◆松風祭に向けて

今週月曜日に松風祭に向けた全校集会がありました。今年度の松風祭テーマは「花火～ぶち上げろ！色とりどりの個性～」です。歌練習はすでに始まっていますが、それ以外にもそれぞれの委員会で様々な活動が予定されていますね。2学年も、総合的な学習の発表が予定されています。皆さんの力を結集して、すばらしい文化祭を作り上げていきましょう。

◆2学期始業式の発表より（2年生男子生徒）

僕が2学期に頑張りたいことは勉強と部活動、クラブ活動の両立てです。

僕はバスケ部とクラブの両方に所属しています。1学期では部活動が終わってからすぐにクラブ活動へと向かうなど忙しい日々を送っていました。なので、なかなか家庭学習の時間を確保できず、テスト期間になって焦ってしまうことがありました。テストでは焦りからのミスがあつて思ったような結果が出せませんでした。2年生に進級して、勉強とバスケの両立が難しくなり、どちらかがおろそかになってしまうことがありました。

2学期では、その日の授業の内容が覚えられるように家のスキマ時間に少しづつ復習していったり、授業間で内容をまとめたりして、家庭学習がなるべく短い時間で質の良いものになるようにしていきます。バスケではコツコツと日頃の練習に取り組んできました。これまでやってきたことを継続して、部活でも、クラブ活動でも、一つ一つの練習に一生懸命取り組み、チームに貢献出来る選手になりたいです。勉強でもバスケでも思ったような結果が出せるように、毎日コツコツと努力していきたいです。

◆今月（8、9月）の100%

今月（8、9月）の100%は、「さくらルールの持ち物の項目を意識して生活しよう」と、「タブレットの使用ルールを守ろう」に決まりました。意識して生活してみよう。

☆持ち物
・忘れ物をしない
・不要物を持ってこない
・提出物は期限を守る

☆電子機器の使い方
・学習に関係のあるものに使う
・毎日充電する
・家庭のルールを守る

《今後の主な予定》

日	曜	行事など	1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	5時間目	6時間目	下校
1	月	防災訓練	行	27	28	30	29	学	16:15 17:40
2	火		道	47	48	50	49	51	16:15 17:40
3	水	水曜てらこや	38	39	40	41	42		14:55
4	木		32	33	43	44	45	46	16:15 17:40
5	金		34	35	36	37	38	総	16:15 17:40
6	土	PTA環境整備作業							
7	日								
8	月		27	28	29	30	31	学	16:15 17:40
9	火		道	47	48	44	45	46	16:15 17:40
10	水	水曜てらこや	39	40	41	42	43		14:55
11	木		49	51	50	1	総	生	15:50 17:40
12	金	授業研究協議会							
13	土								
14	日								
15	月	敬老の日							

※9月12日（金）は授業研究協議会のためお休みです。自宅で学習をし、外出は15:00以降にしましょう。